

Un nouveau président pour Futurolan

mercredi 16 juillet 2014, par [lpe](#)

L'association Futurolan a procédé au renouvellement de son Conseil d'administration et à l'élection de son nouveau président, fin juin. Vincent Colas succède à Désiré Koussawo.

Une page se tourne au sein de l'association Futurolan. Président depuis 2001, Désiré Koussawo a souhaité se désengager de son poste et de toute fonction exécutive, à la suite de ses nouvelles fonctions professionnelles dans le groupe Turtle Entertainment. Au cours de sa première réunion, le jeudi 26 juin dernier, le nouveau Conseil d'administration de Futurolan a donc procédé au renouvellement de son bureau exécutif pour les douze prochains mois. Vincent « vInce » Colas a été élu président de l'association.

« Mon objectif, pour la prochaine année, sera de consolider le nouveau format de la Gamers Assembly, au Parc des expositions de Poitiers, ainsi que de continuer à faire de notre événement le rendez-vous le plus attendu de tous les gamers passionnés », a déclaré Vincent Colas. Le nouveau bureau exécutif, présidé par Vincent Colas, est composé des membres suivants : Olivier « olrik » Colas, vice-président Bastien « Xanatos » Rangier, trésorier Vonnick « Tados » Larrieu, trésorier adjoint Eric « Spock » Camus, 2^e trésorier adjoint Fabien « Fabz » Bonnet, secrétaire Vincent « Vinc3nt » David, secrétaire adjoint Guillaume Marsay. Présent au Conseil d'administration, il représentera l'association Futurolan au sein de la Fédération LanAlliance, organisatrice du circuit des Masters Français du Jeu Vidéo.

Le nouveau Conseil d'administration ainsi élu a tenu à nommer Désiré Koussawo Président d'honneur de Futurolan, en reconnaissance de son travail durant treize ans à la tête de l'association. Ce dernier a déclaré qu'il continuerait à œuvrer pour Futurolan et à lui faire bénéficier de son expérience.